



第 10 号

平成25年 11月 1日

# 鶴まちづくりだより

発行 鶴まちづくり協議会(鶴公民館内)



## 七夕祭りで鶴橋は盛り上がる

8月7日（水）に鶴地区伝統行事の「七夕祭り」が、盛大に開催されました。

織姫、彦星と共におとぎ話の世界を想わせる優美な衣装に身を包み、これまた天空の天の川の流れと、星空を再現してイルミネーションに飾られた鶴橋の幻想的な盛り上がりの中で、長へい一年ぶりの出会いを演出行しました。橋の上では、ハッピ姿の山中市長の挨拶に始まり、周りを埋め尽くした多くの方々の祝福の言葉と歓声に包まれました。

織姫、彦星を立派に演じて頂いたお二人と、祝福の為にお越し頂いた多くの地区内外の皆様に深くお礼申し上げます。又、この祭りを盛り上げるため、イルミネーションや七夕流しの飾り付けなどを提供して頂いた方、笹飾りの用意をして頂いた方々、全ての皆様方のご尽力に深く感謝致します。この伝統文化の催しが、地域内外の皆様方に支えられて継承されて行きますことを信じております。ありがとうございました。

七夕祭り実行委員会



## 草刈清掃作業できれいな街道に



9月23日（日）に、花いっぱい運動植栽地、第2回目の草刈作業を行いました。

今年は、猛暑で雑草が繁茂し、多くのサツキ・あじさいを枯らしましたが、大輪のひまわりが見事に咲きました。ご協力有難うございました。今後も少しずつですが新たな花木の植栽を予定しています。皆さんのご理解・ご協力をお願いします。

環境保全部会



## 介護保険の内容をご存知ですか？

9月15日(日)高齢者の皆様方に安心・安全そして健康に生活して頂く為の講演、懇談会が開催されました。税金のこと、介護保険の申請方法、家庭で出来るタオル健康体操の話があり、交通安全の模擬体験などを行い有意義な集いになりました。



## 鶴寿会グラウンドゴルフ大会

10月6日(日)に鶴小学校グランドにおいて、老人会グラウンドゴルフ大会が開催されました。

参加選手 20名 元気に和気あいあいのプレーに曲がった腰もしやつきり。「5~6歳若返ったわあ～」と楽しいひと時を過ごしました。

次回は、「ホールインワン」の言葉を残して散会しました。

健康福祉部会



## 津波だあ～火災だあ～！！あなたは どうしますか？

9月29日(日)に秋晴れの中で、鶴地区住民参加者99名・消防関連37名の参加があり、昨年同様各地区から徒歩による避難訓練に始まり、避難場所（鶴小学校屋上）までの全員避難体験をしました。屋上への避難体験では、参加者全員の感動の様子が伺えました。引き続き、グラウンドにおいて消防団員による災害時の避難対応の貴重なお話と、消火器による初期消火訓練及び緊急時救助訓練として、簡易担架の作成と搬送訓練をしました。有事に際し皆様方の防災意識の高揚に大きな成果がありました。

今後も鶴まちづくり協議会では、更に充実した避難訓練及び防災訓練を実施して参りますので、皆様方のご支援ご協力を賜りますよう宜しくお願ひ致します。



屋上から周辺を見渡す参加者



親子で  
消火訓練を体験



竿と毛布で  
担架作りを体験

防災防犯部会